



Navidad en el Museo del Libro Fadrique de Basilea

Programación navideña

- Del 19 de diciembre al 9 de enero. Horario habitual del museo. **“El Juego de las estrellas”**.
- 23 de diciembre, a las 18:00 h. **“Decora el Museo del Libro”**.
- 28 de diciembre, a las 11:30 h. y a las 18:00 h. **“El cumple de Champollion”**.
- 30 de diciembre, 4 y 8 de enero, a las 11:30 h. **“Cuentacuentos guiado”**.

- Hasta el 19 de enero. **Exposición temporal “La Navidad en los códices medievales”**. Sala de exposiciones temporales. Entrada gratuita

Actividades gratuitas para niños de 5 a 10 años acompañados de un adulto que abonará la entrada al museo.

Límite de participantes por actividad: **20 personas**

Reserva previa en: 947252930 y www.museofadriquedebasilea.com

El Museo del Libro de Burgos, presenta para las vacaciones navideñas un programa de actividades que pretende mostrar la historia del libro a todos los que en estas fechas se acerque a visitarlo. De este modo se han organizado talleres, juegos y actividades durante las vacaciones de los escolares para que puedan disfrutar en familia en unas fechas tan señaladas.

Una de las iniciativas preparadas para realizar en familia es el **“Juego de las Estrellas”**, en el que se podrá participar desde el 19 de diciembre al 9 de enero. A su llegada al Museo los niños recibirán un cuestionario con un juego para completar por las distintas plantas de la exposición. Con las pistas que plantea el juego, y la ayuda de los padres, deberán encontrar las estrellas, escondidas entre los libros y vitrinas, y completar las preguntas. Todos los participantes recibirán un obsequio

al final de la visita y entrarán en el sorteo un lote de artículos de la tienda del Museo.

El jueves 23 de diciembre, todas las familias interesadas, están invitadas a decorar el Museo realizando adornos navideños de papiro, y árboles de Navidad con elementos de escritura en el taller **“Decora el Museo del Libro”**.

El martes 28 de diciembre, se celebra en el Museo del Libro el **“Cumple de Champollion”**, descubridor de la Piedra de Rosetta, y que durante este mes cumpliría 220 años. En torno a su descubrimiento, a los jeroglíficos y a la cultura egipcia se desarrollarán talleres en horario de mañana y de tarde en los que los participantes podrán trabajar con papiro auténtico y escribir jeroglíficos con sus propias manos.

Una de las actividades más atractivas que presenta el Museo para estas navidades serán los **“Cuentacuentos guiados”**, en los que las familias podrán disfrutar de una visita por el Museo realizada en forma de cuento, para la que previamente los propios participantes habrán realizado elementos de caracterización. Así, espadas o catalejos ayudarán a introducirse en gestas o a divisar horizontes lejanos con libros de caballería o atlas.

Todas las actividades organizadas son **gratuitas para niños**, y pensadas para edades comprendidas entre 5 y 10 años, que deberán ir acompañados de un adulto que abonará la entrada al museo. **El límite de participantes por actividad es de 20 personas** y deberán hacer su reserva en el teléfono del Museo del Libro: 947252930 o a través de la página web www.museofadriquedebasilea.com

Esta programación navideña se completa con la **exposición “La Navidad en los códices medievales”** que hace un recorrido iconográfico por algunos de los ejemplos artísticos más importantes de la historia del libro, y que puede visitarse gratuitamente en la sala de exposiciones temporales del Museo hasta el próximo 19 de enero.



Museo del Libro Fadrique de Basilea

Travesía del Mercado, 3

09003 Burgos

Tel.: 947252930

www.museofadriquedebasilea.com